



Le viaduc ferroviaire de Royat et la ville de Clermont à l'arrière-plan. Ce viaduc est, pour les guides du XIXe s., l'élément marquant du passage du chemin de fer à Royat. Entre 1883 et 1920, toutes les descriptions du trajet Clermont - Bourg-Lastic le mentionnent, avec plus ou moins de précision quant à sa longueur et son nombre d'arches. Puis, les années 1920 à 1940, peut-être blasées, ne signalent plus ce viaduc. Ce n'est que dans la seconde moitié du XXe s. qu'il est à nouveau décrit.

IVR83_20156300502NUC4A

Auteur de l'illustration : Christian Parisey

© Région Auvergne - Inventaire général du Patrimoine culturel, ADAGP
communication libre, reproduction soumise à autorisation